

Opel Corsa kann bald auch als E-Auto bestellt werden

Opel will noch in diesem Halbjahr die Bestellbücher für den neuen Corsa öffnen. Die Rüsselheimer haben mit dem Kleinwagen Größeres vor. So wird es das Modell ab kommendem Jahr nicht nur erstmals auch als reines Elektroauto geben, sondern auch mit etlichen Technologien aus höheren Fahrzeugklassen. Dazu gehört zum Beispiel das vielfach ausgezeichnete adaptive und blendfreie Intelli-Lux-LED-Matrix-Licht. Es wird bereits im Insignia und im Astra angeboten.

Neben dem Corsa wird Opel im nächsten Jahr ein weiteres elektrifiziertes Modell auf den Markt bringen. Der Grandland X wird als Plug-in-Hybrid kommen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Der neue Opel Corsa bekommt das Intelli-Lux-LED-Matrix-Licht.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel